



Bastogne, le 21 juin 2022

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

PÔLE CULTUREL À BASTOGNE : UN NOUVEAU SOUFFLE DONNÉ À LA CULTURE

Benoît Lutgen et l'ensemble du Collège communal s'étaient engagés à créer un pôle culturel pour Bastogne et sa région afin d'augmenter l'offre culturelle sur l'ensemble du territoire, de favoriser les synergies entre les acteurs culturels et de faciliter l'accès à la culture pour tous. Un projet d'envergure, mené en collaboration avec IDELUX Projets Publics et largement subsidié par la Wallonie et l'Europe.

Le futur pôle culturel accueillera différents acteurs culturels de Bastogne : Centre culturel, Piconrue - Musée de la Grande Ardenne, associations, artistes...

Il favorisera le partage des projets, des idées, des ressources et des services... mais il permettra surtout de renforcer les liens entre tous les organismes actifs dans le domaine de la culture et de les réunir autour d'un projet unique, qui se veut à la fois culturel, social et pédagogique.

Réel lieu de création, le pôle permettra également de **développer le programme de diffusion** (concerts, spectacles, expositions) ainsi que **l'offre de stages, d'ateliers et de formations**.

Cœur de la vie culturelle, il fera rayonner davantage la culture partout dans la commune, dans nos villages et dans différents espaces naturels.

LE PROJET

Tous les acteurs de la culture sont concernés par le projet. Ils ont d'ailleurs été sollicités, par le biais d'un questionnaire, notamment, pour partager leurs idées et leur expérience.

Le Collège communal a demandé à Michel FRANCARD d'accompagner Karin STILMANT pour piloter le groupe de travail dont l'objectif est d'approfondir les réflexions préparatoires à la mise en place du pôle, pour **tenir compte au mieux de leurs attentes et de la réalité du terrain**.

TRAVAUX

C'est au Quartier latin, dans les bâtiments de l'ancien Séminaire, que le pôle culturel verra le jour. **Riche en termes de patrimoine et d'histoire**, il était évident pour Bastogne de choisir cet endroit pour installer sa nouvelle infrastructure.

D'une surface de 6.000 m², elle permettra de dynamiser l'espace tout en renforçant la beauté architecturale du bâti.

La première phase des travaux d'aménagement, qui débutera cet été, prévoit :

- la rénovation complète de l'Aile Van Geluwe, où seront créés un espace convivial dédié, notamment, aux expositions, ainsi qu'un plateau média de 66 places, des espaces modulables, une cafétéria et une terrasse ainsi que des locaux pour accueillir différents services administratifs:
- la **création d'une galerie de liaison** entre l'Espace 23 et l'Aile Van Geluwe ;
- le **réaménagement du Jardin d'Honneur**. Plus ouvert sur la ville, il offrira aux visiteurs du pôle un nouvel espace extérieur où pourront se tenir divers événements.



UNE DÉNOMINATION POUR LE PÔLE - APPEL AUX CITOYENS

Afin de trouver une dénomination au pôle culturel et touristique, qui constituera un atout majeur pour Bastogne, le Collège communal souhaite donner la parole aux citoyens.

Un appel sera donc lancé aux Bastognard(e)s, qui pourront soumettre leurs idées de dénomination pour le nouvel outil via un formulaire disponible en ligne. L'annonce sera publiée sur les différents canaux de la Commune (Facebook, site Internet...).

Un jury analysera les différentes propositions et soumettra les plus pertinentes au Collège communal, qui pourra alors arrêter un nom officiel pour le pôle.

Le futur pôle culturel, qui devrait être inauguré en 2024, renforcera l'attractivité de Bastogne ainsi que son rayonnement culturel et touristique.

C'est un réel souffle nouveau qui sera donné à la culture et qui permettra de belles retombées sur l'emploi, le tourisme et le commerce !

CONTACT PRESSE